

Ressort: Musik

Jennifer Lopez hat drei Stil-Ikonen zum Vorbild

Los Angeles, 09.07.2013, 09:53 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Jennifer Lopez orientiert sich bei der Frage nach ihrem Stil hauptsächlich an drei Ikonen. "Wenn man Jackie O mit Madonna in den 80er-Jahren und Ava Gardner mixt, dann ist das so ziemlich mein Stil", sagte die 43-Jährige dem "Ok!"-Magazin.

Ähnlich wie Madonna ist auch Lopez für ihre provokanten Bühnen-Outfits bekannt, gleichzeitig lobt man die Sängerin auch für ihre Auftritte auf den roten Teppichen, für die sie sich von der ehemaligen First Lady der USA, Jacqueline Kennedy Onassis, sowie der Schauspielerin Ava Gardner inspirieren lässt. "Du musst dich nur entscheiden, worin du dich am wohlsten fühlst, weil Selbstbewusstsein Leute sexy macht. Du musst du selbst sein", betonte die 43-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17392/jennifer-lopez-hat-drei-stil-ikonen-zum-vorbild.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com